

Juzgan en Francia a directora del FMI por negligencia económica



La Habana, 12 dic (RHC) El juicio de la directora general del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, por una presunta negligencia económica inició este lunes en París.

De acuerdo con la fiscalía, la negligencia de Lagarde originó un importante desvío de dinero público cuando era ministra de economía de Francia (2007-2011).

Al respecto, la líder del FMI siempre ha afirmado haber "actuado de buena fe" y su defensa anunció que solicitará un aplazamiento del juicio.

Si es declarada culpable, podría ser condenada a hasta un año de cárcel y a una multa de 15.000 euros (15.900 dólares).

En un programa de televisión transmitido el domingo, Lagarde, de 60 años, "Traté de hacer mi trabajo lo mejor posible dentro de los límites de lo que sabía". "La negligencia es un delito no intencional. Creo que todos somos un poco negligentes en alguna parte de su vida", añadió.

Cualquiera que sea la sentencia, este caso podría empañar la imagen de esta abogada de negocios que tras su paso por el ministerio de Economía se convirtió en una de las mujeres más poderosas del mundo.

Lagarde, que fue reconducida este año al frente del FMI, indicó que tomaría licencia en la institución durante el juicio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/115191-juzgan-en-francia-a-directora-del-fmi-por-negligencia-economica>



Radio Habana Cuba